

Le président vénézuélien réalise des changements dans l'équipe ministérielle



Caracas, 10 janvier (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a effectué des changements dans son équipe ministérielle en vue de mener les transformations du modèle social et d'avancer dans les efforts pour garantir la paix dans le pays.

Nicolas Maduro a annoncé qu'il poursuivra dans les prochains jours le remaniement de l'équipe des ministres pour renforcer aussi la stratégie dans le secteur économique.

Nicolas Maduro a introduit des changements dans 7 ministères dont celui de l'Éducation , de l'enseignement supérieur. Ce portefeuille sera occupé par l'ancien ministre de l'Industrie Ricardo Menendez, qui sera remplacé à ce poste par le Général Wilmer Barrientos qui occupait jusqu'à présent le poste de Ministre de la présidence.

La ministre de l'Éducation sera remplacée par le ministre de la Jeunesse. À ce poste, le président Maduro a nommé Viktor Clark. Il occupait le poste de Secrétaire Général de l'Assemblée Nationale. La ministre du sport elle aussi a été remplacée par l'ex baseballeur Antonio Potro Alvarez.

L'avocat Jesus Martinez occupera le portefeuille du Travail.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10890-le-president-venezuelien-realise-des-changements-dans-lequipe-ministerielle>



Radio Habana Cuba